

Liebe Nachbarn,

wir laden Sie herzlich zu unserem
Sankt Martinsfest am **15. November** ein!
Los geht es um **16 Uhr** auf dem Schulhof
mit einem kleinen, musikalischen Programm.

Um **17 Uhr** ziehen wir mit leuchtenden
Laternen durch die Tauschlagstraße, über die
Brücke der Arenbergstraße bis zur
Beethovenstraße. Über festlich geschmückte
und beleuchtete Fenster entlang der Strecke
würden sich unsere Schülerinnen und Schüler
sehr freuen!

Für Essen und Getränke ist natürlich gesorgt,
damit wir den Abend gemütlich ausklingen
lassen können.

Kommen Sie gerne vorbei und feiern Sie mit uns!

Herzliche Grüße
Ihre Jordan-Mai-Schule

